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VERBALE DEL CONSIGLIO REGIONALE FVG 
N. 04/2022 del 9 novembre 2022 

 
Con riferimento alla convocazione Prot. N. 09CR2022 del 26 ottobre, il Consiglio regionale 

della FIJLKAM del Friuli-Venezia Giulia si è riunito dalle ore 18.30 di mercoledì 9 novembre 2022 
presso la Sala Riunioni del CONI Point allo Stadio Friuli per discutere il seguente 

Ordine del Giorno 
1. Approvazione del verbale della seduta precedente (verbale n. 3 del 20 luglio 2022). 
2. Introduzione del Presidente 
3. Analisi situazione finanziaria e documentale  
4. Approvazione del bilancio programmatico 2023. 
5. Attività sportiva/promozionale dei settori 2022/2023. 
6. Varie ed eventuali 
Sono presenti il Presidente Sandro Scano, i Vicepresidenti Andrea Piccinini e Martino Morol-

do, Meri Facini Segretaria del settore karate, Fabrizio Puntin delegato karate per l’area goriziana, 
Enzo De Denaro coordinatore per la comunicazione/Delegato CONI Ud e, collegati via piattafor-
ma zoom, i delegati provinciali Anna Devivi e Bruno Vendramini. Assenti giustificati gli altri con-
vocati. 

 
1. Approvazione del verbale della seduta precedente (verbale n. 3 del 20 luglio 2022). 

Il Consiglio approva il verbale, già anticipato via mail 
 

2. Introduzione del Presidente 
Il Presidente prende la parola per salutare e ringraziare i presenti alla riunione. Porta i saluti 
del M° ben. Palmiro Gaio e de Membro d’Onore Sauro Bacherotti, impossibilitati a partecipare 
Riferisce del buon esito dell’incontro con le società del 17 settembre, che ha visto la parteci-
pazione di diverse società del settore karate, nonostante il vicepresidente avessi comunicato 
la sua indisponibilità a presenziare la riunione. 
Il Presidente riferisce altresì di aver interessato il presente Enzo de Denaro quale collaborato-
re diretto per ottimizzare i rapporti con il Media Team i settori. Il M° De Denaro riferisce della 
necessità di coinvolgere maggiormente le società e i settori nell’anticipazione degli eventi e 
nella predisposizione della notizia per il Media Team, indirizzando il lavoro che peraltro i club e 
i settori già fanno. Il Media Team è composto da persone che, come tutti, prestano il loro tem-
po alla loro passione ma va alleggerito, trattandosi di professionisti che innanzitutto devono 
soddisfare le loro esigenze lavorative. Maggiore cura va posta nel confezionamento delle noti-
zie, il MT può amplificare le attività svolte, non organizzarle. E necessario che i settori acquisi-
scano una propria autonomia nelle comunicazioni, identificando un referente per ogni evento, 
soprattutto quelli maggiori. 
Il Presidente prosegue riferendo della riunione tenutasi il 4 novembre con i presidenti regionali 
e il presidente della Federazione, in cui sono stati illustrati i progetti che a breve verranno at-
tuati, con particolare riguardo l’iniziativa che riguarderà la scuola primaria, pressochè immi-
nente. Evidenzia l’urgenza di identificare un plesso in grado disponibile a fruire della docenza 
di un tecnico di judo, lotta e karate per due mesi ognuno, a determinate condizioni. Riferisce 
dell’analisi in corso così come della segnalata la criticità del settore lotta, senza tecnici laureati 
in Scienze motorie o con la qualifica minima di allenatore, come richiesto da Sport & Salute 
che finanzia l’iniziativa federale. 
Il Presidente relaziona sul progetto di modifica dello statuto federale, che vedrà l’istituzione di 
nuove figure interdisciplinari a livello regionale e interdisciplinare, quali coordinatori per la 
scuola e promozione, formazione, tutela sanitaria e disabilità. 
Il Presidente conclude l’introduzione riferendo che al tesseramento per i settori judo, lotta e arti 
marziali Carlotta Finotto, atleta/tecnico dell’a.s.d. Dojo Udine, ha recentemente sostituito 
nell’incarico Laura Scano, dovutasi trasferire. 
Il Consiglio prende atto e approva le iniziative. 
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3. Analisi situazione finanziaria e documentale  
Il presidente riferisce brevemente elementi sulla situazione finanziaria dei vari settori e sulle 
quote vincolate a progetto, fornendo i saldi e i principali impegni finanziari dei diversi settori. 
Tutti i settori risultano in attivo e coerenti con i progetti in corso e con il bilancio preventivo 
2022. Il Presidente ribadisce la necessità di utilizzare esclusivamente metodiche di pagamento 
tracciabili, al fine di agevolarne la contabilizzazione. 
Il Consiglio ne prende atto e approva. 
 

4. Approvazione del bilancio programmatico 2023. 
Il Presidente illustra sinteticamente il bilancio preventivo del Comitato regionale in cui sono 
confluiti quelli dei settori, precedentemente approvati dalle diverse consulte. Il Consiglio ap-
prova all’unanimità 
 

5. Attività sportiva/promozionale dei settori 2022/2023. 
La delegata per TS M° Anna Devivi illustra l’intenzione di proporre le Fijlkampiadi  e l’Educamp 
nell’area triestina nel 2023, il M° Bruno Vendramini delegato per PN conferma che anche su 
Pordenone sta studiando iniziative similari. Sarà valutata la possibilità di sottoporre le iniiziati-
ve a contributo regionale. Il Vpres. Judo Andrea Piccinini evidenzia che anche quest’anno il 
Criterium sarà coperto dal contributo regionale e della collaborazione con i settori judo di Ve-
neto e Trentino-Alto Adige per la creazione di un Trofeo interregionale.  
Il Presidente aggiunge che con il settore judo italiano e un gruppo di società slovene il 26 no-
vembre contribuirà a un’iniziativa italo slovena che prevede il rimboschimento di aree del Car-
so arse dagli incendi, creando un boschetto a cavallo dei confini, analogamente a quanto fatto 
in passato a Forni Avoltri. Sono in corso accordi con le diverse nazioni. 
I responsabili dei settori sono concordi nel voler organizzare una cena incontro tra società di 
tutti i settori e le persone che collaborano col Comitato regionale, finalizzato anche a veicolare 
direttamente tutte le notizie e metodologie operative, a metà dicembre. Si approva una spesa 
comune orientativa di circa € 1.500/2.000, da ripartirsi poi tra i settori in base ai partecipanti. 
Il Consiglio approva tutto all’unanimità. 

 
6. Varie ed eventuali: 

Il Presidente chiede la ratifica di spesa per l’acquisto € 180 di 208 felpe, materiali confiscati 
per contraffazione cui sono stati tolti i loghi contestati. Chiedi inoltre l’autorizzazione per la 
stampa dei loghi federali, al costi totale € 250-300. Il materiale sarà destinato a rappresentati-
ve, Media Team ecc.  
Il Consiglio ratifica la spesa già effettuata e autorizza e delibera la nuova spesa. 

 
Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, on essendoci altro da discutere, né alcuno avendo 
chiesto la parola, la riunione è stata dichiarata conclusa alle ore 20:30. 

 
 

Il segretario 
Meri Facini 

Il presidente 
Sandro Scano 

 
 
 
 
 
 
  


